

はけんかをしないことが平和であるとは考えてい

ま

言える条件であると思っています。

第	2	回					
平	和	作	文コ	ン	ク	-	ル

ことは世の中をより良くしていくためにはとても大切で 別として自分と何もかも違っても存在して良い、十人十 起こってしまうのです。お互いを認め合い、 想も性格も違う人がたくさんいます。 ました。二つ目はお互いを認め合い、 けられる世の中はすなわち平和であると考え きるようになるので、 物事を広く、 方に近づけようとすることによって、話し合 自分の考えを改めたりして、できるだけ良 場をはっきりさせることが必要です。話し合 いをした人々の意識が少なからず変わると思 いをして、 から国際的な大きいことまで、 いことを恐れ 歩である、 、ます。 る気持ちを持つことが平和へとつながります。 |違う人達を追い込んだり見下したりする で良いという気持ち、できるかぎり仲 戦争やテロ、いじめなどの悲しい出来事 欠かせないものだと考えています。その第 相手を思い しかし、 が思う平 そして意識が変わるということは 折衷案を見つけたり相手もしくは 世界には、 発言ができる、 別の視点から見つめることがで がに言えることです。 ただ発言をすれば良いわけではありませ 和の条件は二つあります。 やりながらも自分の意見、 見た目も生活習慣も思 平和を維持するために 人の話に耳を傾 規模に関係 家庭内の 自 ーつ 良くしようと努 立 なく発言する 好き嫌 小 目 さなこと 11 また、 言 平和とは何か いは

上宮高等学校3年 市園結梨

ます。 す。 なので、 と考えています。 んかというの 以 生きて った見方を直す可能性を捨てているのと同じである そして、 上 お互 それをしないということは、 \mathcal{O} 理 度を、 ことができて、 取り合うことのできる日が来ると思って ばより相手を知れ、 ことでその気持ち ろしいのは許しあえずそのままにしておくこ となる場合もあるのではないでしょうか。 ますし、より ます。もちろん暴力やむやみに衝突するの です。自分が間違いを犯したならば誠 あります。許すとは相手を信じ、 優越感にひたるための行動を起こす可能性が てしまいます。 とです。そこから相手に対する偏見が生まれ いけませんが、 は いを認め れ その状態が平和であ から、 相手や自 ば 歩みよろうとしてくれるはずです。 全てを認めあい、 平和とはけんかをしてもお互い 他人との 相手が犯したならば寛容な態度をとる あ 私は言いたいことを恐れずに言え 分の い許せることの二つが平和だと 相手の考えを理解するきっか 衝突は そうなるといじわるをしたり 許しあえることだと考えて 「雨降って地固まる」と言 考えが、 がきっと相手にも伝わっ 偏見を持つことなく手を 許し合うことができれ ると私は考えてい 違うから起こるも けられ 意見のすり合わ ま とせん 認めること に謝 実な熊